



8 Pièces

190 m²

Réf. 84681905

2 150 000 €

Levallois Perret
Maison à vendre (92300)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Très jolie maison idéalement située à proximité du centre-ville, des commerces, des transports et des écoles. Cette maison familiale d'une surface au sol de 190 m², dont l'accès se fait par la terrasse, se compose d'un rez de chaussée d'environ 85m² avec une double réception, une cuisine d'îlot avec cellier et une chambre avec salle de bains/toilettes. La terrasse végétalisée de 50m² exposée sud donne de plain-pied sur le salon et la cuisine. A l'étage, un palier distribue quatre chambres et deux salles de bains avec toilettes. Un sous-sol de 26 m² comprend une buanderie, un espace de ...

Magnificent house in a prime location close to the town centre, shops, transport services and schools. This family home offer 190m² (2,045 sq ft) of floor space, with access by the terrace, features a 85m² (915 sq ft) ground floor with a double-sized reception room, an eat-in kitchen with pantry and a bedroom with bathroom/toilet. The 50m² (538 sq ft) south-facing planted terrace is on the same level as the living room and kitchen. Upstairs, a landing leads to four bedrooms and two bathrooms with toilet. The 26m² (280 sq ft) basement has a laundry room, a storage area and a wine cellar. On ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

